

„Pomperlbaum“ haben auch heuer wieder viel vor

Terminkalender des Bad Griesbacher FC Bayern-Fanclubs für das erste Halbjahr steht

Bad Griesbach. In der Fußballbundesliga ist noch Winterpause und viele Bundesligisten stellen gerade ihre Pläne für die Rückrundenvorbereitung zusammen. Da sind die Verantwortlichen des Bayernfanclubs „Pomperlbaum“ schon mehrere Schritte weiter. „Der Vereinstermplan für das erste Halbjahr 2015 steht“, freut sich „Pomperlbaum“-Präsident Manfred Wagner.

Und wie auch die vergangenen Jahre hat der Bad Griesbacher FC Bayern-Fanclub wieder ein reichhaltiges und abwechslungsreiches Programm für seine inzwischen knapp über 1800 Mitglieder zusammengestellt. „Wir haben uns wieder einiges einfallen lassen“, zeigt sich Wagner zufrieden mit der Angebotsfülle. Natürlich stehen die Fahrten zu den Spielen des FCB in die Allianz-Arena im Mittelpunkt, aber auch das restliche Programm kann sich sehen lassen.

Denn für den größten Verein der Stadt geht das Jahr 2015 bereits am Samstag, 10. Januar, mit dem internen Mannschafts-Stockturnier der „Pomperlbaum“-Mitglieder in der heimischen Stockschützenhalle los. Eine Woche später, am Sonn-



Ab sofort gibt es auch einen Schaukasten am Parkplatz am Sportzentrum mit den Terminen der Pomperlbaum. Den Kasten präsentieren (v.l.): 2. Präsident Hans Fischer, Kassier Armin Martikke und Präsident Manfred Wagner. – Foto: Pomperlbaum

tag, 18. Januar, geht es bereits wieder nach München. Dieses Mal aber nicht nach Fröttmanning, sondern in den Audi-Dome zum Basketballspiel FC Bayern München gegen Eisbären Bremerhaven. Die Kameradschaft steht am Dienstag, 20. Januar, beim Besuch

des Thermalbades in Bad Griesbach mit anschließendem Kameradschaftsabend im Mittelpunkt. Am 1. Februar geht es wieder ins Wasser. Dieses Mal ins Elypso nach Deggendorf. Und auch 2015 steht wieder eine Wanderung auf dem Programm. Am 20. Februar

geht's von Karpfham aus rund um Bad Griesbach.

Ein weiterer Höhepunkt ist die Zwei-Tages-Wellnessfahrt nach Prag am 7. und 8. März. Im Grunde die beste Vorbereitung für das traditionelle Starkbierfest der „Pomperlbaum“ am 27. März in der Stockhalle in Bad Griesbach. Starfgast ist kein Geringerer als Wolfgang Krebs mit seinen bayerischen Löwen. „Aber natürlich wird ein bekannter Fastenprediger wieder einiges über das Leben in und um Bad Griesbach erzählen“, freut sich Manfred Wagner auf einen starken Abend.

Auch 2015 heißt es am Samstag, 18. April, wieder auf zur Shoppingtour nach Linz. „Die Busfahrt ist für Mitglieder kostenlos, erklärt Wagner. Ebenfalls für Mitglieder kostenlos sind Busfahrt und Eintritt am Mittwoch, 27. Mai, bei der Fahrt zum Tierpark in Schmidling.

Am 6. Juni wird dann die Fußballsaison abgeschlossen bei der Saisonabschlussfeier mit Musik in der Stockhalle. Aber vielleicht werden an diesem Tag nicht nur Meisterschaft und Pokalsieg gefeiert. Denn am selben Tag findet das Champions-League-Finale in Berlin statt. „Wenn Bayern dabei ist –

wovon wir ausgehen – sind natürlich einige Pomperlbaum-Mitglieder in der Landeshauptstadt mit dabei“, betont Vorsitzender Manfred Wagner.

Nach diesen Feierlichkeiten ist dann aber Urlaub angesagt. Es geht auf die Sonneninsel Krk. Von Samstag, 13. Juni, bis Samstag, 20. Juni, heißt es dann Sonne pur. Interessenten für die Fahrt melden sich bei Roswitha Altmannsberger unter ☎ 08532/3105. Beliebt und deshalb schon fest im Jahresplan ist auch die Fahrt zur Donauinsel nach Wien. Von 26. bis 28. Juni geht es in die österreichische Landeshauptstadt zum „Donauinselfest“. Abgerundet wird die Saison am 11. Juli mit einem Ausflug zum Traunsee. „Busfahrt, Gondelfahrt auf den Feuerkogel und Bradlesen ist für Mitglieder frei“, so Wagner.

Anmeldemöglichkeiten, außer für die Flugreise nach Krk, bestehen für Fußballfahrten ab 14. Januar und für alle anderen Veranstaltungen ab 15. Januar bei Silvia Wagner, ☎ 08532/3378, zu den üblichen Zeiten. Näheres gibt es unter www.bayernfanclub-pomperlbaum.de. – red